

Voleibol

Las infantiles del Grupo, a revalidar el título

Las gijonesas se medirán desde hoy en la primera fase del Campeonato de España a Guecho, Espluges y Salesianos

J. J. GIJÓN

El equipo infantil "A" que entrena José Castro se encuentra en la localidad de Sant Cugat para disputar el campeonato de España infantil femenino en el que intentará revalidar el título conseguido la temporada pasada.

Las grupistas están encuadradas en el complicado grupo B, donde se enfrentarán a partir de hoy mismo a Guecho hoy a las 9 horas; Espluges también hoy a las 16 horas y Salesianos Guadalajara mañana a las nueve de la mañana. En el campeonato participan 24 equipos divididos en seis grupos de cuatro. Los dos primeros de cada grupo al término de la primera fase jugarán por los puestos 1 al 12 mientras que el resto lo harán por los puestos 13 al 24.

El equipo está formado por: Marta Fernández, María Junquera, Paula Lorenzana, Ana Martín, Covadonga Mitre, Arianna Sol, Elena Rodríguez, Sara Frade, Ángela González, Alejandra Lebrón, Marina Rubiera, Cristina Díaz y Lucía Montes. La expedición la completan José Castro, Ángela Elizaga y José Manuel Arévalo.

Las perspectivas del este grupo de jugadoras son muy altas porque vienen de ganarlo todo en las últimas temporadas. No obstante



Equipo infantil que disputa el Campeonato de España. | RGCC

mantener ese nivel será muy complicado toda vez que enfrente tendrán a las mejores canteras de España. Entre ellas las de clubes muy conocidos por el primer equipo grupista por haberse enfrentado habitualmente a ellas en las últimas temporadas como son los casos de Torrelavega, Emeve Lugo,

Barcelona, Alcobendas o Leganés. En San Cugat también estarán las infantiles del Voley Haro, uno de los clubes dominadores de la Superliga femenina en las últimas temporadas.

El equipo grupista tiene la ventaja de que lleva jugando junto desde hace tiempo y forman un conjunto

muy compenetrado y con jugadoras que ya han tenido minutos en categorías superiores.

El campeonato se desarrollará a lo largo de toda la semana ya que las finales están señaladas para la matinal del domingo en la que las grupistas sueñan con volver a estar y repetir triunfo.

Rugby



Un jugador con el balón.

Contundente victoria del Mikes sub-16 ante el Belenos

J. J. GIJÓN

El Mikes sub-16 logró una clara victoria ante el Belenos RC de Avilés en encuentro de la Copa Federación por el resultado de 0-94.

Los gijoneses dominaron claramente el partido evidenciando que en estos momentos hay mucha diferencia entre los dos equipos. Además los gijoneses llegan más rotados ya que ha estado disputando la liga de Castilla y León junto con el Real Oviedo.

Por el Mikes sub16 jugaron: Jota, Izan, Hugo, Beethoven, Davide, Quintero, Adrián, Jesús, Andrés, Guillo, Aitor, Pedro, Oscar Saul y Brayan. También entraron Patricio y Sandra. A destacar la buena actuación de los cuatro sub14 convocados para este encuentro: Patricio, Andrés, Davide y Saul.

La cancha

Del aula a la cancha y viceversa

Pequeña historia del IES N.º 1

Joaquín Álvarez
Entrenador nacional de voleibol

Mucho tiempo ha transcurrido desde aquel lejano 2004 en el que se fundó el club IES N.º 1 para llegar a ser un pilar más, dentro del deporte escolar y federado.

Comenzó esta andadura con 2 equipos de Voleibol y 2 equipos de Baloncesto con un total de 40 deportistas.

Hoy, el IES N.º 1 participa en los Juegos del Principado con 2 equipos femeninos de Voleibol en categorías infantil y cadete y 3 equipos masculinos de Baloncesto en categoría escolar.

En federados 2 equipos femeninos de Voleibol y 3 equipos masculinos en Baloncesto con un total de 120 deportistas.

Todo esto es posible con el esfuerzo y colaboración del propio instituto, Patronato Deportivo

Municipal, deportistas y familias.

En mi opinión, todo aquello que se haga en favor del deporte es motivo de satisfacción.

Debemos, por tanto, mostrarnos razonablemente satisfechos, pero con la preocupación de que todavía hay que esforzarse más para que éste siga creciendo.

Tenemos todos que adquirir un compromiso para hacer del deporte un espectáculo bello pero riguroso, apasionado pero con orden y competitivo pero honesto.

El tiempo, el trabajo y la experiencia son los materiales para que este edificio deportivo del IES N.º 1 siga creciendo.

Espero y deseo que con el esfuerzo y trabajo de todos, lo conseguido hasta ahora, no sea más que el principio de lo que esperamos sean nuestros deportes y nuestras competiciones, teniendo como línea que la cancha debe ser una prolongación del aula y viceversa. Que así sea.



Equipos de baloncesto del IES N.º 1.



Jugadoras de los equipos de voleibol del instituto.